

PLAISANCE. Les plaisanciers ont été informés de la mission du parc marin.

Les enjeux et objectifs du parc marin expliqués

Le samedi 18 mai dans la salle du Yacht club, l'Ascup (Association saint-cyprianaise des usagers du port) a organisé une conférence sur le Parc naturel marin du golfe du Lion donnée par Bruno Ferrari, directeur adjoint du parc naturel marin. Le rôle du parc est de préserver le patrimoine naturel et de veiller au développement durable des activités. Cet outil de gestion consacré uniquement à la mer a pour objectifs de mieux connaître le milieu marin, de protéger les écosystèmes, de soutenir les activités maritimes durables et de décider localement de la gestion de la zone. Le parc marin s'étend sur deux départements, de la frontière espagnole jusqu'à Leucate, et jusqu'à 35 miles au large. La diversité de littoraux avec les embouchures de trois fleuves (l'Agly, la Têt et le Tech), les

canyons et le plateau continental étendu font du parc un spot de biodiversité unique à préserver. La zone du parc reçoit 2,5 millions de visiteurs par an avec 11 stations balnéaires, un port de commerce, 10 ports de plaisance dont 7 pêche, et accueille de nombreuses activités maritimes et nautiques (croisière, plongée, pêche professionnelle et récréative, sports de glisse, etc). Cette région jouit également d'un patrimoine culturel maritime riche avec 17 bateaux labellisés et des sites d'archéologie sous marine. La bourse d'échange nautique se déroulera le **dimanche 23 juin** à partir de 8 h devant l'ancienne capitainerie. La prochaine conférence aura lieu **samedi 12 octobre** sur le thème des phares des côtes par François Brun qui dédicacera son livre.

A. L.



► Bruno Ferrari a évoqué le parc naturel marin.

Voile : finale à l'Udsis

Le centre nautique de l'Union départementale scolaire et d'intérêt social (Udsis) accueillera **samedi 25 et dimanche 26 mai**, la finale du championnat de ligue de voile Occitanie. Ouvert à tous, l'événement sonne la fin de la période de sélection pour

les championnats de France jeune. Tout au long du week-end, une centaine de coureurs en voile légère sont attendus. Dériveurs, planches à voile, catamarans et autres quillards vont régater offrant un spectacle sur trois zones de course observable depuis le rivage.